

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1960)

Vorwort: Palabras preliminares

Autor: Boissier, Léopold

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PALABRAS PRELIMINARES

Los observadores políticos habían anunciado que 1960 sería «el año de África» y lo fué, sin ningún lugar a dudas, por muchos conceptos. A la Cruz Roja, el año 1960 le impuso nuevas tareas, particularmente difíciles.

En efecto, en el Congo, el Comité Internacional de la Cruz Roja tuvo que llevar a cabo la acción más importante, de cuantas realizó en 1960. En este país se vió obligado a enfrentarse con problemas nuevos y muy complicados que exigieron por su parte la realización de grandes esfuerzos de imaginación y de voluntad. Las dificultades no le fueron evitadas en el cumplimiento de esta inmensa misión humanitaria, pero si ha podido, a pesar de los obstáculos de todas clases, permanecer fiel a su ideal, en medio de la tormenta congoleña, ello es debido no sólo a la abnegación y al valor de sus delegados sobre el propio terreno, sino también, en gran parte, a la muy valiosa colaboración de varias Sociedades nacionales de la Cruz Roja, de la Media Luna Roja y del León y Sol Rojos, así como de la Federación de ellas, la Liga de Sociedades de la Cruz Roja. Nuestro movimiento, representado por las más diversas nacionalidades, ha dado así una prueba indiscutible de solidaridad y ha podido aliviar muchos sufrimientos ocasionados por los agitados acontecimientos que todos recuerdan.

En la presente publicación, se da cuenta del desarrollo de esta acción en el Congo, pero también se describen en ella muchísimas tareas más realizadas por nuestra institución en las más distintas regiones del mundo. Ya que, en efecto, hubo numerosísimas situaciones que exigieron la intervención del CICR. Las líneas que siguen mostrarán como nuestra insti-

tución ha cumplido estas distintas misiones humanitarias. Lo que estas líneas indican con menos claridad es que, en algunos casos, el CICR no ha sido autorizado para llevar a cabo su obra de socorro en favor de seres que sufrían y que tenían legítimo derecho a contar con su asistencia. En efecto, el ideal humanitario de la Cruz Roja está lejos aún de beneficiar en todas partes de la comprensión y del apoyo que merece. Pueda la lectura del presente Informe de Actividad sugerir, a todos sin excepción, cuán necesario es contribuir, apoyando la acción del CICR, al progreso de este ideal en el mundo.

LÉOPOLD BOISSIER
Presidente